
Residencial

Patrizia lanza un vehículo de inversión residencial paneuropeo de 650 millones

El nuevo fondo estará centrado en las áreas metropolitanas de las principales ciudades de Europa y prevé destinar un 20% de la inversión a *coliving*.

EjePrime
27 nov 2019 - 10:00



Patrizia, a por el residencial europeo. **El fondo de inversión alemán ha lanzado un vehículo de inversión de 650 millones de euros destinado a la adquisición de viviendas en las áreas metropolitanas de las principales ciudades europeas. Además, planea invertir más de mil millones de euros en activos inmobiliarios en 2020.**

El fondo pondrá el foco en la compra de activos con la intención de tenerlos en cartera a largo plazo y **prevé destinar un 20% del capital a la compra de activos residenciales alternativos**, entre los que se encuentran el *coliving*, las residencias para la tercera edad y las residencias de estudiantes.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/patrizia-lanza-un-vehiculo-de-inversion-residencial-paneuropeo-de-650-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

En España y Portugal, Patrizia cuenta con una cartera de activos bajo gestión valorada en más de mil millones de euros y que suma una superficie superior a 427.000 metros cuadrados. Además, el fondo prevé invertir hasta 500 millones de euros en 2020 en ambos países.